



**Erfahrungsaustauschkreis im Rahmen des GPSG  
Anfrage an den EK 1**

**EK 1  
411-09**

<p><b>Vorschlag:</b></p> <p><i>Proposal of solution:</i></p>	<p>Vorschaltgerät und R7s/RX7s Sockel nicht zuerkannt werden.</p> <p><i>No, a GS-mark can not be granted to the self-ballasted lamp with R7s/RX7s cap</i></p>
<p><b>Begründung:</b></p> <p><i>Reason:</i></p>	<p>Der Lampenhalter entspricht nicht den Anforderungen mit dem Standard Prüffinger (Sheet 7005-53A-5). Stattdessen wird eine spezielle Lehre benutzt. Siehe auch 60598-1, Abschnitt 8.2.1, 6. Absatz. Das Lampenhalter Paar ist mechanisch nicht robust genug um mit anderen als Halogen Lampen betrieben zu werden. Zum Beispiel kann die Kontaktierung nicht garantiert werden und die Lampe könnte aus dem Halter fallen. (Gemäß der allgemeinen Meinung innerhalb des IEC TC 34 sollen R7s und RX7s Lampenhalter nur für Halogenlampen benutzt werden und nicht für andere neue Produkte.)</p> <p><i>The lampholder does not comply with the standard test finger requirement (sheet 7005-53A-5). Instead a special gauge is used. See also 60598-1, subclause 8.2.1, 6th paragraph. The fits in question are not mechanical robust for other types of lamps than tungsten halogen lamps, i.e. the contact making can not be guaranteed and the lamp may fall out of the lampholders. ( According to the general opinion within IEC TC 34 shall the R7s and RX7s fit be used only for tungsten halogen lamps and not to any new product.)</i></p>
<p><b>Entscheidung</b></p> <p><i>Decision</i></p>	<p>Der Lösungsvorschlag ist angenommen 2009-03-24 Für die Umsetzung gilt Kategorie B nach AD06.</p> <p><i>Proposal of solution is accepted 2009-03-24 For implement the category B according to AD 06 is essential.</i></p>